

クリプトン!

36期生学年通信 2021.10.7 第32号



※保護者の方にもお渡しして必ず読んでもらってください

明日から中間考査です

夏休み明けから新型コロナウイルス感染症の影響で何度も休校になって、落ち着かない時期がしばらく続きました。そんな中でもみなさんはよくがんばってきましたね。明日からいよいよ中間考査です。しっかり準備をして考査に臨んでくださいね。

年間5回の考査があり、今回は3回目です。ある意味で勝負の会になります。学習内容も高度になってきて、試験前日に詰め込む勉強では太刀打ちしにくい科目も出てきていると思います。余裕をもって学習を進め、自信をもって考査に臨めるように準備をしましょうね。

※考査中にワクチン接種を予定している人で、副反応が出てしまった場合、出席停止扱いになります。そのような場合は無理をせず、保護者の方から担任の先生へ連絡してもらいましょう。成績が不利にならないように配慮します。また、発熱などがある場合も同様です。

緊急事態宣言が明けても・・・

- みんな、協力してくれていますが9月と同じことを引き続きお願いします。
- ・マスクの着用。少し暑い日もありますが、みんなの命をみんなで守りましょう。
 - ・黙食への協力も引き続きお願いします。「楽しく昼ご飯くらい食べたい・・・」という思いを持っている人も多いと思います。でも、これもみんなの健康や命を守るための行動です。お願いします。

絵は著作権の関係により消去しました

厚労省・講談社共同企画 HP より

「はたらく細胞」©清水茜

当面の予定

※考査期間中は食堂の営業はありません。他学年の試験がある場合は学校に残ることはできません。考査最終日に看護系のガイダンスで学校に午後から残る場合、昼食が必要になります。忘れないようにしてください。

10月14日(木) 考査最終日 考査後、文化祭代替措置として写真撮影
(帰宅が少し遅くなります)

午後 看護医療系ガイダンス(希望者・申し込み済み)

21日(木) 6限 人権LHR

22日(金) 遠足(新大阪集合で神戸へ行きます)

28日(木) 6限 生徒会役員選挙

遠足について

10月22日(金)は遠足に行きます。まだまだ新型コロナウイルス感染症の状況は予断を許さない状況が続いています。しかし、緊急事態宣言が明けたことでもありますので、実施することにしました。(しかしながら、感染状況等によって中止になる可能性もあります)

三宮～メリケンパークの自由散策です。各クラスでグループ分けをして観光してもらう予定です。詳細は考査最終日にお話しします。新大阪駅に集合し、三宮まで電車で行きます。帰りも、三宮駅に集合し、新大阪まで一緒に帰ってきます。この間の電車賃は学年費で4月の徴収しているお金から支出しますので、必要はありません。しかし、「自宅最寄駅から新大阪までの往復の交通費」「現地での活動費」については実費を負担してもらうことになります。

現地でいっぱい楽しんでほしいな、と思っていますが、左にも書きましたが、感染防止対策は十分にしてください。周りの人に迷惑をかけず、「高校生が、やっと少しは楽しいことができるようになってよかったね」と思ってもらえるような行動をとりましょう。



↑南京町。食べ歩きしてもいいよ!!



↑ぜひ、行ってみてください

先週、防災学習をしましたよね。